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OPTIONAL:
Durchtrennen Sie diesen Draht für die

Hochtonabschwächung (– 3dB)

OPTIONAL:
Durchtrennen Sie diesen Draht für die

Hochtonabschwächung (– 3dB)

LAUTSPRECHERAUSGÄNGE DES VERSTÄRKERS

HOCHTÖNER

R

ANSCHLUSS DER TIEFMITTELTÖNER
Schließen Sie die Tiefmitteltöner an die entsprechenden Anschlüsse der Tieftöner-Kabelweichen an. 
Dann schließen Sie die Lautsprecherausgänge Ihres Verstärkers an die entsprechenden Anschlüsse 
der Tieftöner-Kabelweichen an.

Schließen Sie die Hochtöner an die entsprechenden Anschlüsse der Hochtöner-Kabelweichen an. 
Dann schließen Sie die Lautsprecherausgänge Ihres Verstärkers an die entsprechenden Anschlüsse 
der Hochtöner-Kabelweichen an.

ANSCHLUSS DER HOCHTÖNER
 

 

WICHTIG!
Bitte achten Sie unbedingt auf die korrekte Polarität (+ oder -) aller Anschlüsse und Verbindungen.
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OPTIONAL:
Cut this wire for the

Tweeter attenuation (- 3dB)

OPTIONAL:
Cut this wire for the

Tweeter attenuation (- 3dB)

AMPLIFIER SPEAKER OUTPUTS

TWEETER

R

CONNECTING THE WOOFERS
Connect the woofers to the corresponding connections of the woofer crossovers. Then connect the 
loudspeaker outputs of your amplifier to the corresponding connections of the woofer crossovers.

CONNECTING THE TWEETERS
Connect the tweeters with the corresponding connections of the tweeter crossovers. Then connect the 
loudspeaker outputs of your amplifier to the corresponding connections of the tweeter crossovers.

IMPORTANT!
Please pay attention to the correct polarity (+ or -) of all connections.








